

飲酒運転撲滅・こども書道中部北陸ブロック

飲酒運転撲滅をテーマに小中学生から募った「SDD全国こども書道コンクール」(ジエイ・ディ共済協同組合など主催)で、各務原市の中央中学校1年河尻亜美さん(13)の作品が中部北陸ブロックの最優秀賞に輝いた。コンクールには全国から約1200点の応募があり、最優秀賞は全国5ブロックから1人ずつ選ばれた。中部北陸は岐阜など7県から197点が寄せられた。

幼稚園年長のときから書道を続ける河尻さん。今回は「一口だつた。

飲酒運転撲滅をテーマに小中学生から募った「SDD全国こども書道コンクール」(ジエイ・ディ共済協同組合など主催)で、各務

原市の中央中学校1年河尻亜美さん(13)の作品が中部北陸ブロック

の最優秀賞に輝いた。

コンクールには全国

から約1200点の応

募があり、最優秀賞は

全国5ブロックから1

人ずつ選ばれた。中部

北陸は岐阜など7県か

ら197点が寄せられ

た。

て飲酒車バイクけつきました。「自転車よりもあかん」とのメッセージを考え、筆書らしくて身近な人に伝

河尻さん(各務原市) 中央中 最優秀

わりやすい。飲酒運転は絶対に駄目だという強い印象を残すため、大きな字であかんと書きました」と工夫を説明。

浜松市内で開かれた同ブロック表彰式に出

席、「自分が選ばれる

とは思っていなかっ

た。うれしい」と喜ん

だ。

最優秀賞を受けた河

尻さんは15日に大阪

市の大坂城ホールで開

かれる音楽イベント

「LIVE SDD

2014」に出演、約

1万人の前で筆さばき

を披露する。河尻さん

は「選ばれなかつた人の思いも背負つて紙にぶつけたい」と抱負を語った。(小森直人)



大阪のイベント出演 筆さばき披露へ

最優秀賞を受けた河尻さんは15日に大阪市の大坂城ホールで開かれる音楽イベント「LIVE SDD 2014」に出演、約1万人の前で筆さばきを披露する。河尻さんは「選ばれなかつた人の思いも背負つて紙にぶつけたい」と抱負を語った。(小森直人)